



Amplían red de salud para personas del área rural

Un aproximado de 4.3 millones de personas del área rural serán beneficiadas con la implementación de la estrategia "Fortalecimiento del primer nivel de atención en salud" impulsado por el Gobierno para mejorar y ampliar la calidad de la salud en todo el país.

El acto de presentación fue presidido por el presidente de Otto Pérez Molina y la vicepresidente Roxana Baldetti, quienes instaron a los prestadores de los servicios de salud, aglutinados en la Coordinadora Nacional de Organizaciones de Extensión de Cobertura de Servicios Básicos de Salud (Conec), a colaborar con voluntad, compromiso y ética

para que los programas y servicios lleguen a quienes más lo necesitan.

"Los invito, los motivo, les pido y como Presidente les exijo, que el servicio que van a prestar sea de la mejor manera. En sus manos está la salud de esos cuatro millones de guatemaltecos", refirió el gobernante.

Nuevos centros de atención

La acción contempla establecer 2,200 nuevos Centros de Atención Permanente (CAP) en salud primaria, que hace necesaria la asignación de recursos para la formación y contratación de personal, compra de medicamentos e

insumos para la atención integral de las personas de las comunidades más alejadas del interior del país, a fin de reducir la mortalidad materna e infantil; los índices de desnutrición crónica y aguda en las comunidades más pobres.

"Hay muchos programas

que se están orientando para apoyar el Pacto Hambre Cero, pero este programa es muy importante porque prácticamente estamos hablando de un tercio de la población que va a ser atendida por medio de la estrategia", declaró Pérez Molina.

